

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 19.09.2019

ANFRAGE

Kuchenverbot im Kindergarten – Was sagt die Stadt?

Das "Kuchenverbot" in einem schwäbischen Kindergarten geht derzeit groß durch die Medien. Aus hygienischen Gründen dürfen dort keine selbstgebackenen Kuchen an die Kinder verteilt werden – obwohl sich ein Großteil der Eltern gegen ein Verbot ausgesprochen hat. Aus hygienischer Sicht ist allerdings ein Händedruck weitaus "gefährlicher" als der Verzehr von Speisen, die meist bei über 100 Grad Celsius im Ofen gebacken wurden.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

- 1. Gibt es in München ähnliche Fälle, in denen das Verteilen selbst hergestellter Speisen in Kindertagesstätten, Schulen etc. zu Kontroversen geführt hat?
- 2. Wie sehen die Regelungen oder Empfehlungen des Referats für Bildung und Sport dazu aus?
- 3. Wie schätzt das Referat für Gesundheit und Umwelt die Gefährdung von Kindern durch selbstgebackenen Kuchen o.Ä. ein?

Initiative: Eva Caim

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl,

Mario Schmidbauer, Andre Wächter